

Güterzug mit Personenbeförderung

Am 17. Mai 2021 führte SBB Cargo für die Schweizer Armee einen Güterzug mit Personenbeförderung von St-Triphon nach Langenthal. Nach der Re 420 328 folgten zunächst fünf Personenwagen, danach einige Flachwagen mit Armee- fahrzeugen und Material, hier bei Bern.



Foto: Julian Ryf

Eine seltene Bauzugsfahrt am Brünig

Anlässlich einer Instruktionsfahrt zeigte sich wieder einmal ein Bauzug der Zentralbahn (ZB) auf der Bergstrecke. Am 17. Mai 2021 konnte so, unweit von Meiringen, die HGm 104 002 zusammen mit einigen Bauzugswagen auf Bergfahrt am Brünig beobachtet werden.



Foto: Peter Pfeiffer

Loktorso von Mikado auf Reisen

In Winterthur wurde am 7. Mai 2021 der Kessel vom Fahrgestell der 141 R 73 gehoben. Die 1945 an die französische SNCF gelieferte und 1974 ausgemusterte Dampflokomotive ist in Privatbesitz. Teilweise aufgearbeitet und fast 20 Jahre lang geschützt abgestellt, werden die Teile per Bahn nach Vallorbe transportiert.



Foto: Georg Trüb